

## Pressemeldung

---

### **Kunstakademie Stuttgart: Workshop „Testgelände“ mit rund einhundert studieninteressierten Jugendlichen erfolgreich beendet**

Nach dem erfolgreichen Auftakt im vergangenen Jahr hat die Staatliche Akademie der Bildenden Künste Stuttgart auch in diesen Tagen vom 27. bis 29. Oktober 2014 wieder den Workshop „Testgelände“ veranstaltet, an dem rund einhundert studieninteressierte Jugendliche im Alter von 16 bis 25 Jahren begeistert teilgenommen haben.

Am heutigen Mittwochnachmittag fanden sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Workshops im „Akafée“, dem studentisch organisierten Café, zusammen, um die intensiven und arbeitsreichen Schnuppertage an der Akademie in entspannter Runde ausklingen zu lassen.

Drei Tage lang öffneten die Fachbereiche der Bildenden Kunst, des Künstlerischen Lehramts, der Architektur, des Industrial Designs, des Kommunikations- und Textildesigns sowie der Konservierung und Restaurierung von Kunst- und Kulturgütern während der Herbstferien ihre Türen, um jungen Menschen die Chance zu bieten, die Atmosphäre an der Stuttgarter Akademie zu erleben und das Lehrangebot genauer kennenzulernen.

Der kostenlose Workshop ermöglichte Einblicke in die verschiedenen Studiengänge und Projekte. Die Jugendlichen standen in direktem Kontakt mit den Studierenden, Professorinnen und Professoren und konnten in den Klassen vieles über die spannende künstlerische, wissenschaftliche und technische Arbeit der Studierenden erfahren. Darüber hinaus hatten die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Workshops die Gelegenheit, sich ausgewählte Werkstätten und Labore der Akademie genauer anzusehen, Materialien wie Holz, Metall, Keramik oder Kunststoff näher zu erkunden, verschiedene Drucktechniken auszuprobieren und im Aktsaal zu zeichnen. Eine Einführung in die Kunsttheorie und der Besuch der Bibliothek standen ebenso auf dem Programm wie die Weitergabe von Informationen zum Studium, zu den Bewerbungsmodalitäten, zu den Zulassungsvoraussetzungen und zum Mappenbewerbungsverfahren.

Der nächste Workshop „Testgelände“ ist für die Herbstferien 2015 geplant.

Weitere Informationen unter [www.abk-stuttgart.de](http://www.abk-stuttgart.de) und [www.facebook.com/kunstakademiestuttgart](https://www.facebook.com/kunstakademiestuttgart)